
野推动高质量发展走在前
列袁需要大力弘扬耶勇争一流袁耻
为第二爷的常州精神遥 冶在常州市
委十二届六次全会上,市委书记
汪泉向全市上下发出加快发展
动员令遥

此次全会提出要大力推动
常州高质量发展走在前列袁 通
过五年左右的努力实现全市地
区生产总值迈上万亿元台阶尧
着力塑造高质量的工业明星城
市尧 旅游明星城市和管理明星
城市等一系列新目标新路径新
要求遥

重塑常州辉煌袁金坛要担当
统计数据显示袁2017年袁常

州 GDP总量为 6622.28亿元袁列
全省第五袁苏州尧南京尧无锡 GDP
总量分别为 17319.51 亿元 尧

11715.10 亿元尧10511.80 亿元袁
已经迈入万亿元行列曰人均 GDP
方面袁常州跨入两万美元俱乐部
行列袁排名第四袁与苏州尧无锡尧
南京跻身第一方阵遥标兵渐行渐
远袁追兵越来越近袁发展形势逼
人袁竞争态势逼人袁全市上下需
憋足一口气尧铆足一股劲袁大力
弘扬野勇争一流袁耻为第二冶的常
州精神袁推动高质量发展走在前
列袁常州才能重塑辉煌遥

县域经济不强袁是常州落后
于苏州尧 无锡的一个重要原因遥
为此袁 常州市委市政府做出产
业尧科技尧项目尧基础设施野四个
西进冶战略袁明确提出要推进常
金一体化发展遥我区则紧紧抓住
这一发展战略调整机遇袁重新审
视自身发展所处阶段性特征袁大
力推进两个加快袁迅速打开发展

空间袁以打造常州西部新城区为
目标袁以更加积极尧主动的姿态袁
加快接轨尧 融入常州主城区遥
2014年以来袁 我区经济总量增
幅已连续 4 年位居苏南各县
渊市尧区冤第一袁成为常州崛起的
新的增长极遥

张家港市委老书记秦振华
在坛考察时袁充分肯定金坛在这
几年时间实现的快速发展袁认为
关键在于各级党员干部理性分
析优势短板袁 一心一意谋发展袁
敢于真抓实干尧创新突破袁打造
新的产业特色遥

常州市委书记汪泉首次来
坛调研时袁对金坛未来发展寄予
厚望袁强调金坛作为西部城区的
崛起袁 将有利于常州在南京尧上
海两大都市圈中分享更多的发
展红利遥金坛要努力打造支撑常

州未来发展新的重要增长极袁经
过十年乃至更长时间的努力袁成
为与主城区优势互补尧相得益彰
的城市野双核冶之一遥

千江潮涌袁还须砥砺奋进
虽然近年来我区主要经济

指标保持了较快的增长速度袁占
常州大市的贡献份额也逐年提
升袁但对照先发地区袁差距仍然
不小遥 当前袁我区的主要矛盾依
然为经济发展的总量和质量与
地处苏南区位不匹配尧 不相称遥

从发展质量来看袁我区的亩均产
出贡献率还远远落后于苏南平
均水平袁发展动能更多来源于单
一的投资拉动袁 虽然新技术尧新
产业尧新业态尧新模式初露端倪袁
但远未形成气候袁我区仍处于工
业化中期袁 与苏南发达地区相
比袁 处在低一个层次的发展阶
段遥 从规模总量来看袁我区一般
公共预算收入总量不及苏南平
均的一半袁在苏南 43 个县渊市尧
区冤中处于下游位置遥
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本报讯 8月 21日袁金城镇
召开习近平新时代中国特色社
会主义思想和党的十九大精神
专题学习会袁区委常委尧金城镇
党委书记董龙庆参加遥

今年以来袁金城镇攻坚突破
两个加快袁不断提升产业发展层
次和水平袁经济社会实现了有质
量的快速发展和可持续的全面
发展遥上半年完成工业开票销售
91.26亿元袁 同比增长 13.78%袁
完成工业实际投入 11.56亿元曰
一般公共预算收入 2.32亿元袁同
比增长 52.4%遥 同时袁注重统筹
协调袁乡村振兴迈开步伐袁城乡
面貌不断改善袁生态环境持续优

化袁为全镇经济社会各项事业发
展尧确保完成全年目标任务打下
了扎实的基础遥

下一步袁金城镇将树立精准
目标定位袁野坚持以农民为中心
的发展思想尧坚持以农业为基础
的发展定位尧坚持以绿色为导向
的发展方式和坚持以文化为灵
魂的发展特色冶的野四大发展冶要
求袁规划实施乡村振兴战略遥 积
极应对区域产业发展基础相对

薄弱尧园区形态功能亟待突破等
诸多挑战袁自我加压尧调高标杆袁
切实以更高的站位和更新的理
念推动镇区经济大建设尧 大发
展曰以高度的政治自觉尧行动自
觉袁 精准施策抓好环境综合整
治曰以一抓到底的韧劲尧务实管
用的举措袁推动全镇基层党建工
作实现新突破袁为全镇经济社会
各项事业发展提供坚强有力的
组织保障遥 孙婷

金城镇：

树立精准目标 积极谋划发展

本报讯 8月 23日上午袁 区人大常委会召
开第二十一次主任会议袁区人大常委会主任王跃
中主持会议袁副主任刘东升尧王艳红尧王新辉参加
会议遥

会议听取了区法院关于人事免职相关情况
的汇报袁听取了区人大常委会第十一次会议有关
议题调研情况的汇报以及常委会相关事宜的汇
报遥 会议决定本月 30日下午召开区十七届人大
常委会第十一次会议遥

会上袁王跃中就如何开好区十七届人大常委
会第十一次会议提出具体要求遥他希望人大各工
委精心准备袁 进一步加强与相关部门的沟通衔
接袁确保提交人大常委会审议的汇报材料客观具
体尧数据准确尧质量更高袁全面准确反映政府上半
年的工作曰要精准审议袁提升针对性遥 结合调研尧
视察中发现的问题袁进行深入思考袁使问题找得
更准袁建议和意见更具针对性和可操作性袁为政
府提供有质量尧有见地的决策思路和参考曰要精
深督查袁提升实效性遥 持续跟踪督查审议意见的
整改落实情况袁保持与政府及相关部门的常态沟
通袁及时了解工作推进情况袁确保人大的审议意
见真正落到实处尧取得实效袁实实在在推动相关
问题的解决遥 左玲
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编者按院加快打造常州西部新城区袁全区上下需要紧紧围绕市委决策部署袁大力弘扬耶勇争一流袁耻为
第二爷的常州精神和野苦干实干尧正气大气冶的时代精神袁推动高质量发展与高速度增长袁实现在苏南板块快
速崛起遥 从本期起袁本报推出野追赶超越争一流袁建好三个明星城冶贯彻落实常州市委全会精神系列报道遥

本报讯 8 月 23 日上午袁
我区召开农村集体产权制度改
革工作推进会袁 区领导刘国新尧
朱霞出席遥

今年 3月 28日袁市委尧市政
府下发了叶关于深化农村集体产
权制度改革的实施意见曳袁7 月
27日袁我区制定下发了叶实施方
案曳袁 这是今后一个时期指导农
村集体产权制度改革的总纲领遥
目前袁全区 101 个行政村 (合涉
农社区)袁 除城市规划区和工业
集中区实行土地承包经营权置
换保障的 16个村尧社区外袁其余
85个行政村 (含 3个涉农社区)
的确权登记领证工作全部通过
区级验收遥 在土地流转方面袁今

年以来袁我区新增流转土地面积
11000 亩 袁 累计流转面积达
34.35万亩袁 土地流转亩均收益
达 600元袁流转面积占耕地总面
积的 67%遥

为认真抓好资产清产核资
工作袁去年袁我区根据野三资三
化冶专项行动要求袁初步完成了
村尧组两级的清产核资工作遥 截
至去年底袁全区 101 个村(居)的
资产尧 资源已全部登记造册尧建
立台账袁清核结果录入农村集体
野三资冶管理信息平台遥 目前袁我
区正按省定新标准全面推进新
一轮的清产核资工作遥

下一步袁 我区将严格对照
叶实施方案曳 要求袁 结合自身实

际袁针对问题抓好整改袁按照明
确的时间表和路线图袁力争到今
年年底袁全面完成村级农村集体
资产清产核资曰到 2020年底袁基
本完成农村社区股份合作制改
革遥

刘国新指出袁推进农村集体
产权制度改革袁是全面深化农村
改革的重大任务遥 全区上下务必
深刻认识农村集体产权制度改
革的重要性尧紧迫性袁突出关键
环节袁聚力主攻领域袁全面深入
开展资产清核袁加快推进集体资
产股份合作制改革袁强化农村财
务管理袁 壮大农村集体经济袁为
推进金坛乡村振兴奠定坚实基
础遥 徐欢

我区召开农村集体产权制度改革工作推进会

今年底完成村级集体资产清产核资

天成涂装主要从事汽车及其零部件的涂装设备尧生产线集成
及机器人系统尧涂装系统软件尧智能涂装系统的研发尧设计尧制造尧
安装尧调试业务袁是汽车智能装备制造行业的领先企业袁该企业在
我区计划总投资 7.5亿元建设智能涂装系统研发制造项目袁一
期建成投产后年产智能涂装生产线 5条袁可实现年销售收入 7亿
元袁预计年底竣工投产遥 臧风华 赵小君


